

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

EVENTS & YOU

Wiener Wiesen mit Rekordbesuch

So voll war die Wiener Wiesen noch nie! Rund 40 Prozent der Besucher kamen aus den Bundesländern.

Die sechste Ausgabe der Wiener Wiesen erreichte einen neuen Besucherrcord: 350.000 Besucher feierten dieses Jahr Österreichs größtes Trachtenfest auf der Kaiserwiese im Prater.

50

Während das Original in München heuer mit einem Besucherschwund zu kämpfen hatte, hat da Geschäftsführer-Duo Claudia Wiesner und Christian Feldhofer allen Grund zur Freude. 18 Tage lang wurde auf der Kaserwiese geschunkelt, gegessen und getrunken. Zusätzlich gab es im Laufe der Veranstaltung 700 Stunden Livemusik, darunter Auftritte von den Edlseern, Marc Pircher und auch Right Said Fred.

„Wir freuen uns, dass der Großteil der Besucher die Tracht genauso liebt wie wir und diese voll Stolz am Wiener Wiesfest ausführt“, so Claudia Wiesner. Abends waren bereits 95 Prozent der Besucher in der traditionellen Kleidung unterwegs.

Auch in der sechsten Ausgabe des Wiesen-Festes wurde Toleranz groß geschrieben, so waren es auch im diesen Jahr Sonderevents wie „Ein Wiesen-Herz für die Gruft“, bei der ein neuerlicher Spendenrekord erzielt wurde. Beim „Ladys only Fest“ wurden wichtige finanzielle Mittel für die Pink-Ribbon-Aktion gesammelt.

Trotz Kritik der neuen Besitzschefin wird die Wiesen auch 2017 auf der Kaiserwiese bleiben. Nach der heurigen Mega-Bilanz plant das Wien-Erfolgsteam um Claudia Wiesner bereits die 7. Auflage wieder auf der Kaiserwiese.

